

EL MUSEO CARMEN THYSSEN Y LA ESCUELA DE DIRECCIÓN Y MARKETING ESIC NUEVOS COLABORADORES DE LOS GRADUADOS SOCIALES DE MÁLAGA Y MELILLA

El periodo vacacional no ha relegado la actividad colegial a un segundo plano y precisamente en estos días este Colegio ha firmado convenios de colaboración con dos importantes instituciones de la ciudad. Por un lado, esta corporación ha formalizado un acuerdo con la Escuela de Dirección y Marketing ESIC para la incorporación de los colegiados que lo deseen a un amplio programa formativo con un trato favorable en lo referente a acceso, servicio y precio. La oferta docente incluye el área de postgrado y programas superiores que se ofrecen en Madrid, Barcelona, Sevilla, Granada, Málaga, Pamplona, Zaragoza, Valencia y Bilbao. *En la imagen podemos ver al director de ESIC Málaga, D. Ignacio de la Vega Martínez-Atienza junto al presidente del Colegio, D. Juan Fernández Henares tras la firma del acuerdo en la sede colegial.*



En el ámbito cultural, ya podemos decirles que esta corporación de derecho público forma parte de la Red de Amigos del Museo Carmen Thyssen. Se trata de una iniciativa muy interesante por la que ambas entidades se comprometen a trabajar conjuntamente en la promoción de las actividades culturales que éstas organicen. Además todos los colegiados disfrutarán de importantes ventajas en las visitas a la pinacoteca. *En esta fotografía, realizada en el patio principal del Palacio de Villalón, sede del Museo Carmen Thyssen Málaga, posan de izquierda a derecha D. Jesús Gea, D. Javier Ferrer, D. Juan Fernández, D. Rafael Pozo y D. Eduardo Ruiz.* Ambos acuerdos fueron rubricados el 24 de este mes de julio y podrán encontrar toda la información que necesiten al respecto en nuestra página web www.graduadosociales.com

Gabinete de Comunicación

Paz L. Requena